

L'accueil chaleureux des habitants de Qom au Guide suprême - 19 /Oct/ 2010

Au jour anniversaire de la bienheureuse de la naissance du 8ème imam des chiites, l'Imam Reza – béni soit-il – la ville sainte de Qom a été, le mardi 19 octobre, s'est soulevé en bloc pour défendre les valeurs islamiques et révolutionnaires, ses habitants croyants et hospitaliers ont réservé un accueil inédit et indescriptible au Guide suprême de la Révolution islamique, l'Honorable Ayatollah Khamenei.

Selon le programme déjà prévu, la population devait accueillir le Guide suprême de la Révolution islamique dès la place Jihad de la ville mais étant donné que durant ces derniers jours, les différentes couches de la société de la ville sainte de Qom attendaient avec impatience la visite de l'Honorable Ayatollah Khamenei, les gens se sont précipités, mardi, très tôt dans la matinée, pour accueillir leur leader à des kilomètres avant le lieu prévu. Le véhicule avec à son bord le Guide suprême de la Révolution islamique est enfin arrivé à 9 : 20, heure locale, et le cri d'Allah-o-Akbar entamé par la masse des habitants croyants et révolutionnaires de Qom a embaumé l'ambiance de la ville. La présence des habitants de Qom était si massive et si enthousiaste que le véhicule avec à son bord le Guide suprême de la Révolution islamique a dû s'arrêter à plusieurs reprises. Ces belles scènes de fidélité et d'amour ont été si fréquentes que le véhicule a mis plus de 80 minutes pour traverser un trajet de 5 kilomètres. Toutes les couches de la société y étaient présentes, depuis les dignitaires religieux et les séminaristes jusqu'aux étudiants, les enseignants et les lycéens en passant par les commerçants du bazar, les agriculteurs, les ouvriers et les fonctionnaires. Tous s'étaient donnés un seul mot d'ordre d'être présent sur la scène, dans des rangs serrés. Pourtant la présence de la 3ème génération de la Révolution de Qom pour exprimer sa fidélité infaillible à l'Islam et à la Révolution était de sorte que le 27ème jour de l'automne s'était transformé en un des plus beaux jours du printemps à Qom.

Après être accueilli par la foule en pleine effervescence des habitants de Qom, le Guide suprême de la Révolution islamique s'est rendu au sanctuaire de la vénérable Maassouma – bénie soit-elle - ; une fois les prières du pèlerinage récitée, un nombre des hautes autorités religieuses , d'oulémas, de professeurs et d'érudits de Howza de Qom ont souhaité la bienvenue à l'Honorable Ayatollah Khamenei à la ville de la science et du savoir.

Lors de ces cérémonies, l'Ayatollah Amini a remercié au nom des érudits et des oulémas de Qom, le Guide suprême de la Révolution islamique, pour sa visite à cette ville sainte et il a souhaité que ce déplacement, tout comme ce qui a eu lieu il y a dix ans, soit la source de bienfaits et de prospérité pour le Howza et les habitants de Qom.